

---

Curiosités : « 2 mai 1936 ». Dans Le Populaire, on annonce une conférence de Paul Chopine, ancien des Croix-de-Feu, la ligue du colonel de La Rocque. Mais que devient ensuite ce transfuge ?

01-05-2016

- Né en 1894, ancien combattant et représentant de commerce, Paul Chopine est au début des années membre du comité directeur des Croix-de-Feu.

-

Après le 6 février 1934, il s'éloigne du colonel de La Rocque et tente, à la veille du Front Populaire, de se rapprocher de la SFIO.

-

Il publie et prend la parole pour dénoncer le rôle des ligues au service des "trusts".

-

Mais après la défaite de 1940, il se rapproche de Vichy et devient un chef particulièrement actif et violent de la milice de Darnand.

-

Paul Chopine est condamné à mort à la Libération, sa peine étant commuée en travaux forcés à perpétuité.

-

Le chemin inverse du colonel de La Rocque qui s'éloigne de Vichy en 1941, rejoint la Résistance et est déporté.